
Vœux du Maire Daniel Archambault le 20 janvier 2024 

 

Aux vœux de l’an passé, j’avais commencé par vous dire 

que l’année 2022 n’avait pas été une année simple et facile, 

aussi c’est un plaisir de constater que 2023 aura été 

beaucoup plus calme, enrichissante et porté d’espérance 

Je suis donc particulièrement heureux de vous accueillir ce 

soir pour vous présenter les vœux de la municipalité et 

partager un moment de convivialité 

 

Avec un regard vers l’avenir, voici notre tout nouveau Conseil 

municipal des enfants  

En effet à la rentrée scolaire, nous l’avons mis en place. 

Merci à Doris qui a géré cette élection en concertation avec la 

directrice de l’école et l’équipe enseignante. 

Lors de la 1ere réunion à laquelle j’ai pu participer, j’ai 

constaté qu’ils avaient des idées bien arrêtées sur leurs 

projets tout en étant très raisonnable sur les investissements. 

(En conclusion, j’en déduis qu’ils sont moins gourmands que 

les adultes) 

Elya Papin, Tina Bernard, Devran , Léo Raillon 

 

 

 



En 2023, nous avons créé notre Plan communal de 

sauvegarde sous la houlette de Jocelyne DeGuillien 

Elaboré par Gérard Jallais et Dominique Hachain, le PCS a été 

déclenché pour la 1ere fois cet été pour des raisons d’alerte 

canicule. 

Merci à l’équipe rédactrice, j’invite tous les St Martinois à 

s’inscrire pour être alerter en temps voulu selon le ou les 

risques encourus. 

 

Camping car Park 

Pour une 1ere année complète de fonctionnement, en 

partenariat avec la société Camping-car Park, le camping le 

Village aura fonctionné au-delà de nos espérances. 

Notre satisfaction se porte sur un taux de fréquentation 

important et de nombreux avis très positifs sur 

l’infrastructure et l’environnement.  

Ce qui se traduit par une note de 5/5 . 

Cette aire fonctionnant toute l’année, c’est aussi une 

nouvelle clientèle pour les commerces locaux. 

Tout ceci n’aurait pas pu fonctionner sans   Caroline et 

Marion à l’accueil, Hugues, Sébastien, Jean Louis, Didier à 

l’entretien sous la responsabilité de Jean Luc Bravais et Yves 

Béraud. 

 

 



ANCIEN EHPAD 

Concernant l’ancien EHPAD Malgré l’attente pendant 

plusieurs mois d’une réponse de la part du Ministère de 

l’intérieur au sujet de la création d’un poste de gendarmerie 

qui finalement ne se fera pas sur notre commune. Nous 

sommes en relation avec la société LBI pour valider un 

compromis de vente  

Après consultation et validation des membres du CCAS, des 

membres du conseil municipal et un accord de la caisse des 

Dépôts, nous pourrons envisager la signature du compromis 

pour la réalisation d’appartements qui seront mis à la vente 

 

Seuil du Moulin : 

En souhaitant que le seuil du Moulin puisse être maintenu, en 

effet ce plan d’eau est l’image de notre village et est 

nécessaire pour les activité économiques et sportives de St 

Martin. 

Une réunion va être programmer sous l’égide de la 

communauté de communes et de la commune afin de réunir 

toutes les parties : EPCI, collectivités, Département, Région 

dans l’objectif de réunir les fonds nécessaires pour aider la 

société Heling dans la réalisation d’une mini- centrale hydro 

électrique. 

 

 

 



Embellissement et propreté du village 

Nous avons porté une attention particulière à la propreté, au 

fleurissement et à l’accueil des touristes. Je remercie les 

commerçants et plus particulièrement les restaurateurs qui 

ont participé à cet effort et les services techniques pour leur 

travail journalier. 

Mais ce travail serait facilité, s’il n’y avait pas toutes ces 

incivilités dont nous faisons l’objet régulièrement : dépôt 

sauvage, dégradation à l’ancien EHPAD, dégâts au jardin 

d’enfants, vandalisme à la cabane de chasse. 

Tous ces méfaits ont été l’occasion de dépôts de plainte. 

J’en profite pour remercier Le Major Delgrange pour ses 

médiations lors de conflits de voisinage. 

Notre policière municipale veille chaque jour au respect du 

bien vivre ensemble, mais la qualité de notre cadre de vie est 

l’affaire de tous. 

 

Travaux réalisés en 2023: 

Création d’un chemin d’accès réservé aux pompiers et au 

secours à Sauze 

Réfection de la climatisation et chauffage des locaux de la 

mairie. Nos personnels administratifs ont apprécié de 

travailler au chaud cet hiver. 

En novembre, nous avons fait l’inventaire de nos routes 

communales, cela peut paraître anodin mais depuis celui 

réalisé il y a quelques temps… soixantaine d’années par 



André Montmard, nous avons doublé nos infrastructures ce 

qui nous permet d’augmenter notre dotation globale de 

financement de l’état. 

Merci Yves pour la gestion de ces travaux et le suivi des 

travaux d’entretien quotidien. 

Projets 

Les vœux de la municipalité c’est aussi annoncer nos 

prévisions. 

Avec La conjoncture actuelle et la vente de l’EHPAD qui n’est 

pas finalisée notre marge de manœuvre est réduite mais nous 

continuerons à assurer tous les travaux nécessaires sur notre 

territoire communal afin de rendre la vie de chacun de nous 

beaucoup plus agréable. 

- Nous avons relancé les demandes de subvention pour 

l’isolation du bâtiment du poste de gendarmerie d’été. 

Condition sine qua non du Général de région pour l’accueil 

des gendarmes. 

Et j’en profite pour vous annoncer que nous fêterons le 

50eme anniversaire de présence du poste de gendarmerie à 

St Martin. 

Afin de sécuriser et améliorer la circulation estivale à Sauze, 

nous allons procéder à l’élargissement de la route en 

concertation avec le SDE qui étudie pour enfouir la ligne de 

moyenne tension. 

Une étude est en cours pour le revêtement de la rue de 

l’Eschabot après que la communauté de communes a réalisé 

la réfection des réseaux d’eau potable et d’assainissement. 



Vie associative : 

De nombreuses associations animent la vie de notre village, 

je ne vais pas en faire une liste qui serait trop longue et 

fastidieuse mais je tiens à remercier tous les présidents et 

bénévoles pour leur implication dans l’animation de notre 

village. 

Une première pour St Martin, je ne saurais passer sous 

silence la nouvelle infrastructure que l’association « Sports et 

Loisirs » a installé à St Martin. En effet je suis heureux 

d’accueillir le premier Padel de l’Ardèche, qui depuis son 

installation fonctionne à plein régime. Pour remplacer 

l’espace pris par le Padel, un nouveau terrain de loisirs est à 

l’étude, des subventions ont été demandées. 

St Martin a su aussi valoriser les activités sportives qui tout au 

long de l’année animent et font découvrir notre territoire : le 

Trail, le Triathlon, le Tournoi de tennis, le Marathon… 

Côté culturel, la bibliothèque avec de nombreux adhérents 

plus les enfants des écoles est un lieu de rencontres et de 

discussions.  

Avec la collaboration de l’association « Minéraux et fossiles » 

et de son nouveau président, nous allons regrouper la 

collection « Cutrona Prado » avec la récente donation faite 

par M Joseph Raymond que je remercie. 

Notre village de par ses animations sait attirer de nombreux 

visiteurs, et je souhaite saluer le travail réalisé par les 

regroupements d’associations qui ont contribué à la réussite ; 

du Vide grenier, de la Fête des vins et du Marché de Noël. 



St Martin, petit village Ardéchois bien tranquille ne pourra en 

2024 accueillir d’épreuves des jeux olympiques, mais nous 

allons viser les trois valeurs de l’olympisme : l’excellence, le 

respect et l’amitié. 

 

Avant de clore mes propos, je souhaiterais remercier les 

adjoints pour leur investissement quotidien ainsi les 

conseillers municipaux, les agents de la collectivité et tous les 

bénévoles associatifs. 

Je souhaiterais remercier Jean Paul Croizier pour toutes ces 

années au service des habitants de la communauté de 

communes, ses précieux et nombreux conseils, son 

expérience et sa connaissance du milieu.  

Une pensée toute particulière pour Jean Joseph Auzas, 

adjoint et conseiller municipal qui a participé activement à la 

vie St Martinoise et qui nous a quitté en 2023. 

 

 

Et c’est ensemble que nous pourrons assurer au mieux la 

gestion communale afin que tous nous vivions sur notre 

commune dans le territoire de la DRAGA une vie pleine de 

joie, de bonheur, de prospérité, d’amour et de santé. 

C’est tout ce que je vous souhaite au nom des élus pour cette 

nouvelle année 2024. 

Merci 


